
諫早市役所支会総会が開催されました。 
令和６年５月２日、１８時から「古都」（諫早市小川町）において諫早市役所支会総会が賑やかに行われました。岩永敏則支

会長の挨拶に始まり、吉田同窓会会長の挨拶のあと、事務局の碇教諭による同窓会および学校の近況報告がありました。 

決算・予算についての報告・審議があり、無事に承認されました。その後市役所ＯＢでもあられる山口副会長の乾杯の音頭で

懇親会が始まりました。余興として、今年度新規採用者 7名による挨拶があり、大いに盛り上がりました。 

現在、会員数が９０名を超える大きな組織であり、今後ますますのご発展をお祈り申し上げます。 

 


